

11.2.2014 - Oberbayerisches Volksblatt

Katholiken, wählt!

„Wir sind Kirche“ fordert mehr Beteiligung von Laien München – Die Bewegung „Wir sind Kirche“ hat die Katholiken in Bayern zur Beteiligung an den Pfarrgemeinderatswahlen am Sonntag aufgerufen.

Dabei sollten sie nur Kandidaten wählen, die sich für eine echte Mitentscheidung in Pfarrverbänden und Gemeinden einsetzen, heißt es in einer Mitteilung. Eine wirkliche Beteiligung des Kirchenvolkes an wichtigen Entscheidungen sei „noch lange nicht erreicht“. Durch „radikale pastorale Umstrukturierungen“ sei die Mitwirkung sogar zurückgeschraubt worden. Dies sei nicht im Sinne des Zweiten Vatikanischen Konzils und von Papst Franziskus. Am Sonntag sind fast sechs Millionen Katholiken zur Wahl aufgerufen.

kna

<http://www.ovb-online.de/bayern/katholiken-waehlt-3359784.html>

Zuletzt geändert am 12.02.2014